

Categoría: La Palma

Publicado: Lunes, 27 Mayo 2019 15:53

Visto: 9467

---



Los 68 socios con que cuenta la estructura productiva enclavada en el Valle de San Andrés laboran para obtener mayores rendimientos.

Francisco Rivera Hernández es un convencido de que la diversificación y el trabajo diario son claves para el empeño.

“... me levanto todos los días antes que salga el sol y mi vega es de las mejores en la cooperativa. Tengo buenos rendimientos por hetarea lo que hace que tengamos buenos ingresos pues estamos vinculados al resultado final...”

## La cooperativa Augusto Cesar Sandino de La Palma por más productividad

Categoría: La Palma

Publicado: Lunes, 27 Mayo 2019 15:53

Visto: 9467

---



## La cooperativa Augusto Cesar Sandino de La Palma por más productividad

Categoría: La Palma

Publicado: Lunes, 27 Mayo 2019 15:53

Visto: 9467

---

En las más de 20 áreas de la cooperativa reverdecen los sembradíos de yuca, boniato y maíz una estrategia encaminada a la sustitución de importaciones.

Según comenta Virgilio Villareal Valido, presidente de la estructura productiva la estrategia es convenir en tiempo la producción y su destino final, lograr una cadena productiva que permite siempre vender y obtener ingresos para el auto sostenimiento

El aspecto económico y financiero también figura dentro de sus objetivos pues de ello depende el cumplimiento de sus compromisos y obligaciones.

La Sandino de La Palma es un referente en una coyuntura económica en la que se requiere más producciones para abastecer los mercados agropecuarios. De nuevo el adagio de que si el hombre sirve la tierra sirve tiene ejemplos para ser citado.